

Bioanálisis celebra su II Jornada de Investigación Científica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 07 de Mayo de 2010 15:43 - Última actualización Jueves 20 de Mayo de 2010 16:40

Bioanálisis celebra su II Jornada de Investigación Científica

La Escuela de Bioanálisis llevó a cabo su II Jornada de Investigación Científica, en honor a la maestra Maritza Flores, con el objetivo de propiciar un espacio para la reflexión y difusión de nuevos conocimientos, donde se enfoquen los últimos avances del sector, contribuyendo, así, a mantener actualizados a los estudiantes y profesionales del laboratorio clínico.



Miembros de la mesa de honor del acto de apertura de la jornada

Esta iniciativa se enmarca dentro del compromiso de la Escuela de formar un profesional del bioanálisis, que responda a los requerimientos humanísticos, brindar servicios de salud con calidad y calidez, con aptitud para la integración en el campo de la salud, y con dominio científico y tecnológico.

La mesa de honor del acto de apertura fue presidida por Iván Grullón Fernández, vicerrector docente; Manuela Suncar, vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud; Nelly Betances, directora de la Escuela de Bioanálisis; Mario Uffre, director de la Escuela de Ciencias Morfológicas; Maritza Flores, directora de postgrado de la Facultad; Mauro Canario, director de la Oficina de Cooperación Nacional e Internacional, y Nidia Ramón Acosta, directora del Laboratorio Nacional Doctor Defilló.

La profesora Mariolga Roques tuvo a cargo la presentación de la semblanza de la maestra Maritza Flores, de quien resaltó sus cualidades humanas y profesionales, su larga trayectoria docente, y sus aportes al desarrollo de la carrera de bioanálisis, tanto en el grado como en el postgrado.

La homenajeadada, visiblemente emocionada, agradeció la distinción, la cual dijo acoger con agrado, al tiempo que reafirmó su compromiso de seguir dando lo mejor de sí a favor de su sector.



Bioanálisis celebra su II Jornada de Investigación Científica

Escrito por Rafael Paez

Viernes 07 de Mayo de 2010 15:43 - Última actualización Jueves 20 de Mayo de 2010 16:40

La maestra Nelly Betances da la bienvenida a los asistentes

Por su parte, Iván Grullón, Manuela Suncar y Nelly Betances destacaron la importancia de la Jornada y lo que ésta representa para el desarrollo científico y docente del área de bioanálisis, y felicitaron a la maestra Flores por su merecido reconocimiento.

Con la conferencia “Intervención de los Laboratorios y Bancos de Sangre ante Situaciones de Desastre”, la maestra Nelly Betances dio inicio al desarrollo del programa académico de la actividad, a cuya intervención siguieron disertaciones como: Frecuencia de Tuberculosis en personas viviendo con el Virus de Inmunodeficiencia Humana en la provincia Duarte; Frecuencia de componentes del Síndrome Metabólico en la consulta de cardiología del Centro Médico Padre Fantino, La Vega, junio-julio 2009; Valoración de riesgos ocupacionales del personal de Laboratorio Clínico; Nivel de conocimiento de las bioanalistas de la Ley 55-93 sobre SIDA, en los laboratorios clínicos privados del Distrito Nacional, entre otras.